

Matanyahu Englman

Información personal: Matanyahu Englman nació el 8 de junio de 1966 en Jerusalén (Israel). Es hijo del ya fallecido, Binyamin (Robert) y Chasia Englman y creció en Rehovot. Su padre, físico del Instituto Soreq, fue profesor de las universidades de Tel Aviv y Grenoble. Matanyahu Englman obtuvo la licenciatura en Economía y Contabilidad, así como el máster en Administración de Empresas en la Universidad Hebrea de Jerusalén. Contrajo matrimonio con Avigail, la hija del expresidente del Banco de Israel, Moshe Mandelbaum, y viven en Nof Ayalon con sus seis hijos. Englman es un maratonista que ha completado siete maratones.

Experiencia profesional: La trayectoria profesional de Matanyahu Englman está marcada por funciones importantes en el mundo académico, el gobierno local, y la administración de la educación superior. Trabajó como subdirector general de la Escuela de Ingeniería de Jerusalén desde 1999 hasta 2005. Posteriormente, de 2004 a 2017, Englman ocupó el cargo de director del Comité de Auditoría de Joint Israel y sus organizaciones afiliadas. En su experiencia en el gobierno local, ocupó el cargo de director ejecutivo del Consejo Local de Shoham desde 2005 hasta 2010. En 2010 fue nombrado subdirector general del Technion (Instituto de Tecnología de Israel) donde ascendería más tarde a la posición de vicepresidente ejecutivo y director general, un cargo que ocupó hasta 2018. De 2018 a 2019, Englman trabajó como director ejecutivo del Consejo de Educación Superior de Israel.

En junio de 2019, Matanyahu Englman fue elegido por el Knesset para el prestigioso cargo de Contralor del Estado y Defensor del Pueblo del Estado de Israel, un cargo que destaca por su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas en la Administración Pública.

Logros destacados: El liderazgo de Englman ha ganado reconocimiento internacional. En mayo de 2024 hizo historia, al ser el primer auditor estatal israelí en ser elegido como presidente de EUROSAI. Antes de ocupar la presidencia, ocupó el cargo de vicepresidente, colaborando con auditores de diferentes países para ser coautor de un informe en el que abogaba por el cambio en la fuerza laboral mundial y establecía objetivos para iniciativas futuras.

A lo largo de su carrera, Englman ha sido un firme defensor del papel social de las auditorías estatales, haciendo énfasis en la importancia de las auditorías como una voz para los grupos marginados de la sociedad. Su compromiso de abordar problemas sociales críticos, como el tratamiento de las poblaciones desfavorecidas y el aumento de la seguridad personal en comunidades marginadas remarca su dedicación al servicio público.

La visión de Englman para el futuro de EUROSAI se centra en fortalecer la cooperación internacional y en abordar los desafíos globales, como el cambio climático y la ciberseguridad, con un énfasis en el uso responsable de la inteligencia artificial. Concibe EUROSAI como una fuerza impulsora para la innovación y la excelencia en auditorías públicas, con el objetivo de establecer procesos sólidos de revisión hechos por expertos, auditorías paralelas coordinadas, asignar los recursos de manera efectiva y mejorar la colaboración con organizaciones internacionales. Englman hace énfasis en la continuidad de sus predecesores en el cargo e implementará el Plan Estratégico aprobado por el Congreso para los años 2024-2030 junto con todos los miembros de EUROSAI para el beneficio de los ciudadanos europeos.

La carrera de Matanyahu Englman se caracteriza por un compromiso inquebrantable con el servicio público, la transparencia y la rendición de cuentas. Como presidente de EUROSAI, está preparado para llevar a la Organización a una nueva era de impacto global y excelencia en la auditoría, guiada por una visión de colaboración, innovación e integridad.